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Диагноз и лекарства 
Коммунисты убеждены, что КПРФ останется на политической арене 

I 
На прошлой неделе в Маг

нитогорске побывал депутат 
Государственной Думы, ли
дер коммунистов Южного 
Урала Петр СВЕЧНИКОВ. 

- Визит в город металлур
гов вызван тем, что у меня 
запланирована встреча с из
бирателями Магнитки, - ска
зал Петр Григорьевич в ин
т е р в ь ю к о р р е с п о н д е н т у 
«Магнитогорского металла». 
В мой округ по распределе
нию ЦК КПРФ входят Челя
б и н с к а я , О р е н б у р г с к а я и 
Курганская области. 
Кроме того, как ли
дер о б л а с т н о й 
партийной организа
ции, я имею право 
п р и н я т ь у ч а с т и е в 
работе отчетно-вы
борного партийного 
собрания коммунис
тов Магнитогорска. 

- Петр Григорье
вич, расскажите о 
з а д а ч а х , к о т о р ы е 
р е ш а е т с е г о д н я 
коммунистическая партия. 

- Есть определенные про
блемы, которые приводят к 
н е г а т и в н ы м п о с л е д с т в и я м 
внутри КПРФ. С точки зре
ния коммунистов, данная си
туация порождена действую
щей властью, которая пони
мает, что осталась только одна 

-досье 

По мнению 
Петра 
Свечникова, 
против 
партии 
развязана 
настоящая 
война 

сила - КПРФ, которая еще пред
ставляет интересы трудящего
ся человека в высших государ
ственных органах.И задача на 
сегодняшний день - убрать с 
политической арены КПРФ, ко
торая никак не вписывается в 
концепцию создания так назы
ваемой двухпартийной систе
мы, состоящей из партии влас
ти и социал-демократической 
партии. Те процессы, которые 
сегодня происходят в Цент
ральном комитете партии, в об
ластных организациях напря

мую связаны имен
но с уничтожением 
КПРФ. 

В этой с в я з и 
возникли пробле
мы и в партийной 
организации обла
сти. Группа комму
н и с т о в , п р а в д а , 
всего семь человек, 
выступила с заяв
лением и предпри
няла действия, на
правленные на де

стабилизацию обстановки, на 
разрушение областной органи
зации. Но им это не удалась: 
состоявшийся 10 апреля пле
нум показал здравомыслие и 
мудрость членов областной 
партийной организации. Все 
семь коммунистов выступили 
на пленуме. Их выслушали и 
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Здравомыслие и мудрость - черты коммунистов Магнитки. 

п р и н я л и р е ш е н и е , которое 
было необходимо принять в 
данной ситуации. Я думаю, что 
п р о ц е с с ы , которые сегодня 
происходят, нам надо просто 
пережить . И главная задача 

Петр Григорьевич Свечников 
родился 1 ноября 1953 в пос. 
Озерном Приуральского района 
Уральской области, русский. 

В 1979 окончил Западно-Казах
станский сельскохозяйственный 
институт по специальности «ин
женер-механик». Кандидаттехни
ческих наук, доцент. В 1971-1972 
- разнорабочий колхоза «Друж

ба» Приуральского района Уральской облас
ти, Казахстан. 

В 1979-1981 преподавал в Западно-Казах
станском сельскохозяйственном институте, за
тем переехал в Челябинск. С 1984 по 1986 -
доцент, заместитель декана факультета механи
зации сельского хозяйства Челябинского госу

дарственного агроуниверситета, в 1988—1990 — 
секретарь парткома университета. 

В 1990-1991 - на партийной работе. В 1991-
1996 - доцент, декан факультета заочного обра
зования Челябинского государственного агро-
инженерного университета. В 1990-1993 - де
путат Центрального районного Совета народ
ных депутатов. 

Депутат Государственной Думы второго, тре
тьего и четвертого созывов. 

Воинское звание - старший лейтенант. Автор 
более 80 научных и публицистических произве
дений. Владеет немецким языком. Увлекается 
футболом, хоккеем, любит животных. 

Женат, имеет троих детей. Жена - Людмила 
Степановна (1959). Сын Андрей (1985), доче
ри-близнецы (1988). 

любой политической организа
ции, в том числе и коммунисти
ческой партии, в любой ситуа
ции найти грамотное, мудрое, 
правильное решение. Нельзя 
допустить, чтобы КПРФ ушла 
с политической арены. 

- П о ч е м у в с е - т а к и за 
К П Р Ф с т а л и г о л о с о в а т ь 
меньше? 

- Думаю, здесь множество 
причин, которые следует раз
д е л и т ь на о б ъ е к т и в н ы е и 
субъективные. Причина объек
тивная в том, что с момента со
здания КПРФ так и не удалось 
решить крупных задач. Понят
но, что такое положение вызы
вает у людей пессимизм, выра
жающийся в том, что, дескать, 
бесполезно надеяться на ком
мунистов, они все равно ниче
го не смогут сделать. 

Во-вторых, нельзя сбрасывать 
со счетов тот факт, что в настоя
щий момент против КПРФ ве

дется настоящая война. Я не ста
ну говорить про Москву, при
веду пример из жизни нашей об
ластной организации. На выбо
рах депутатов Государственной 
Думы я баллотировался по Зла-
тоустовскому избирательному 
округу. Против меня и против 
партии активно работал один из 
заместителей губернатора Челя
бинской области. Думаю, вы не 
станете отрицать того, что у вла
сти всегда на два-три приема 
больше, чем у оппозиции. И ког
да ситуация качается на весах, 
то власть переступает закон и 
нравственные критерии для 
того, чтобы получить нужный ей 
результат. 

- Ельцин тоже хотел унич
тожить КПРФ, но у него не 
получилось. А Путин даже не 
декларирует такой цели. . . 

- Ельцин жил в одну эпоху, 
Путин - в другую. Ельцин ни
когда не работал в органах го

сударственной безопасности. 
КГБ - это школа, в которой 
учат людей говорить одно, а 
делать совсем другое. При
чем ее ученики делают это 
всегда очень профессиональ
но. Поэтому говорить о том, 
что Ельцин все делал, чтобы 
уничтожить КПРФ, а Путин 
не делал, я бы не стал. 

- Сегодня сложилась си
туация, когда металлурги 
вынуждены повысить цены 
на металл. Государственная 
Д у м а н а м е р е н а обсудить 
этот вопрос на специальном 
пленарном заседании. Хо
телось бы услышать вашу 
позицию по этому поводу. 

- Цены на металл волнуют 
не только Магнитогорск, но и 
в целом Челябинскую область 
- по большому счету метал
лургическую. Я считаю, что 
Дума вряд ли примет какие-то 
документы, касающиеся цен на 
металл, но обсуждение этой 
проблемы состоится однознач
но в присутствии представите
лей министерств и ведомств и, 
может быть, даже с участием 
председателя Правительства 
РФ Фрадкова, потому что эта 
проблема имеет огромное зна
чение для всей страны. Боль
шое количество российского 
металла сегодня продают за 
рубеж, и цена на металл на 
внутреннем и на внешнем рын
ках будет иметь большое зна
чение для экономики страны. 
Но я не склонен считать, что 
если цена на металл будет боль
ше, то будет лучше. Должен 
быть разумный паритет, пото
му что увеличение цены на ме
талл повлечет за собой повы
шение цен на другие виды про
дукции. 

- Металлурги делают это 
в ы н у ж д е н н о . Их сегодня 
душат сырьевики. 

- Я думаю, даже в рыноч
ной экономике регулирую
щая ф у н к ц и я г о с у д а р с т в а 
должна быть. 

Беседовал 
Василий СОМОВ. 

иш Б Е Г У Щ А Я 
С Т Р О К А 

Приватизация 
Бюджет России за последние 10 лет 
получил от приватизации 145 тысяч 
госпредприятий 9,7 миллиарда долларов. 
Такие данные привел глава Счетной 
палаты Сергей С т е п а ш и н . Он отметил , 
что сумма, полученная от приватизации за 
последние 10 лет в России, эквивалентна 
сумме, которую оставили российские 
туристы за рубежом в 2003 году. 

ФРАЗА 
Наша главная задача - не заглядывать 
в туманную даль будущего, а действо
вать в направлении, которое нам 
в и д 1 1 ° - Томас КАРЛЕЙЛЬ 

ЦИФРА 

процентов 

Такова сегодня доля нелегальной 
зарплаты в России. 
Эти данные приводит председатель 
Комитета Госдумы по труду и соци
альной политике Андрей Исаев. 

Певцов Магнитки не кинули 
ПОСЛУХАМ И АВТОРИТЕТНО 

Премия 
Заведующий отделением реанимации 
объединенной медсанчасти Владимир 
Мунькин и главный санитарный врач 
города Магнитогорска Юрий Сычев 
о т м е ч е н ы п р е м и я м и З а к о н о д а т е л ь н о г о 
собрания Челябинской области. Эта 
премия учреждена впервые, ее удостоены 
50 лучших работников здравоохранения 
Южного Урала. 

Монета 
В мае исполняется 350 лет со дня выпус
ка первой российской рублевой монеты. 
Хотя как денежная единица рубль 
насчитывает 700-летнюю историю - еще в 
конце XIII века так называли новгородс
кий серебряный слиток в виде палочки-
бруска. Впервые серебряный рубль был 
выпущен в 1654 году при царе Алексее 
Михайловиче . 

В последние дни певцам ансамбля 
и мне бесконечно звонят и удивленно 
спрашивают: «Неужели комбинат 
действительно отказался от поющих 
мужчин Магнитки?» Есть и такие «де
ятели культуры», которые тихо по
тирают руки - наконец-то конкурен
тов не будет! Но большинство сочув
ствуют, возмущаются: «Как можно 
так поступить с уникальным певчес
ким коллективом, где собраны луч
шие мужские голоса Магнитки, ко
торый около тридцати лет достойно 
воспевает труд металлургов, созда
вая добрый имидж не только ОАО 
«ММК», но Магнитогорску в це
лом!» 

Ансамбль «Металлург» исполнил 
и записал музыкальные альбомы, в 
которые вошли все лучшие песни о 
металлургах Магнитки, стимулиро

вал создание профессиональных пе
сен о труде людей горячей профес
сии. Известные композиторы А. Но
виков, А. Пахмутова, JT. Лядова, 
А. Флярковский, Е. Птичкин и дру
гие не только доверили первое испол
нение, но часто специально писали 
песни для магнитогорского ансамбля 
«Металлург». 

Могу успокоить поклонников и 
друзей нашего коллектива. Все оста
лось по-прежнему, только форма от
ношений изменилась. 

Вспоминаю, как пять лет назад в 
сорокаминутной беседе с В. Рашни-
ковым мы обсуждали перспективу 
деятельности ансамбля. За свою дли
тельную историю ансамбль завоевал 
десятки призовых мест на многочис
ленных фестивалях и конкурсах раз
ного уровня, активно концертировал 
в разных странах. Однако 30 лет для 
творческого коллектива - срок нема

лый. Певцы ансамбля старели, ухо
дили из жизни. Встал вопрос о путях 
сохранения и дальнейшего развития 
коллектива, пополнения его профес
сиональными певцами. Весь творчес
кий путь ансамбля «Металлург» под
готовил его естественный переход из 
любительского в статус профессио
нального. С 1998 года при поддерж
ке В. Рашникова коллектив был пре
образован в дочернее предприятие, 
являя собой учреждение культуры 
ОАО «ММК». 

В настоящее время по примеру 
многих учреждений и дочерних пред
приятий комбината ансамбль стал са
мостоятельным творческим коллекти
вом. Но он по-прежнему выполняет 
свои культурно-просветительские 
функции на комбинате и в городе по 
договору с ОАО «ММК» об оказа
нии культурных услуг. 

Хор мальчиков «Соловушки Маг

нитки», СМШ при магнитогорской 
государственной консерватории, стал 
своеобразным спутником ансамбля 
«Металлург», ряды которого хор 
пополняет прекрасно обученными, 
одаренными молодыми певцами. 
Кстати, на днях весь хор «Соловуш
ки Магнитки» выезжает на междуна
родный конкурс детских хоров в 
Москву. 

Таким образом, на примере ансам
бля «Металлург» очевидно , что 
ОАО «ММК» не только является 
мощным импульсом для существова
ния всей музыкальной Магнитки, но 
также служит опорой для сохране
ния и развития исконно русского ис
кусства - мужского хорового пения. 

Александр НИКИТИН, 
художественный руководитель 

ансамбля, 
заслуженный работник 

культуры России. 

Боезапас 
Боезапас времен гражданской войны 
обнаружен в поселке Павловка Бредин-
ского района. Как сообщили в пресс-
центре главного управления ГО ЧС, 76-
миллиметровый снаряд нашел один из 
местных жителей во дворе собственного 
дома в куче щебня, купленного в про
шлом году. 

Отдыхаем 
В соответствии со ст. 112 Трудового 
кодекса Российской Федерации от 
30.12.2001 г. 1 мая, 2 мая 2004 года 
«Праздник Весны и Труда» и 9 мая 2004 
года «День Победы» считаются празднич
ными днями. Выходные дни с субботы 1 
мая, воскресенья 2 мая и воскресенья 9 
мая переносятся на следующие после 
праздничных рабочие дни, то есть на 
понедельник 3 мая, вторник 4 мая и 
понедельник 10 мая. П р о д о л ж и т е л ь н о с т ь 
рабочего дня в пятницу 30 апреля сокра
щается на 1 час на основании ст. 95 
Трудового кодекса Российской Федерации 
от 30.12.2001 года. 

ЛУКОЙЛ 
НЕФТЯНАЯ КОМПАНИЯ 

Для удобства автомобилистов 
на всех АЗС «Лукойл» к оплате ГСМ 

принимаются пластиковые карты 

• Магнитка ММК 
• Мастер Кард 
• Ликард 
• v i s a 

АЗС «Лукойл» 

Р Т А ПА 

на бензин 
на авторемонт 
на автозапчасти 
на автомойку 
и на многое другое 

Дополнительную информацию 
о размере скидок и компаниях, 
их предоставляющих, можно 
получить в компании «СШ»: 

Страховая /л. Грязнова ЗЗ/f „ ^ 

"ЯЗГ 2 1 ' 1 4 - 1 3 22-00-14 

ПОРТФЕЛЬ 
НОВОСТЕЙ 

Защищая интересы 
металлургов 

Сегодня в Государственной Думе пройдут парламент
ские слушания о ценах на металлургическую про
дукцию. 

Инициатором их проведения стал заместитель председателя 
по промышленности, депутат Государственной Думы Георгий 
Шевцов. Ряд депутатов Госдумы, воздействующих на прави
тельство в интересах потребителей металла, выступили против 
ценовой политики металлургов, которые повысили стоимость 
своей продукции из-за роста цен на сырье. Однако сторонникам 
сдерживания цен не удалось протолкнуть этот вопрос и обеспе
чить его обсуждение. 

Накануне парламентских слушаний первый заместитель гене
рального директора ОАО «ММК» Андрей Морозов встретил
ся в Москве с депутатами, избранными от Челябинской области. 
Он высказал свою точку зрения на сложившуюся ситуацию. 
Руководство ММК считает, что необходимы срочные государ
ственные меры по преодолению этой ситуации. Например, ог
раничения на вывоз железорудного сырья из страны с помо
щью системы квотирования. В противном случае возможно со
кращение объемов производства металлопродукции. Россий
ская казна потеряет валютную выручку, а отечественные ме
таллурги утратят свои позиции на мировых рынках. 

Павел Крашенинников, Георгий Лазарев, Михаил Гришан-
ков, Валерий Панов и другие депутаты от Южного Урала убеж
дены, что вопрос ценовой политики будет всесторонне обсуж
ден на парламентских слушаниях и принято решение, учитыва
ющее интересы металлургов. 

Елена МАЙСКАЯ. 

Капитализм и социализм 
Вчера Магнитогорск посетила американская деле
гация по главе с заместителем посла С Ш А в России 
Джоном Байерли и генеральным консулом С Ш А в 
Екатеринбурге Скоттом Роландом. 

Цель визита - открытие в нашем городе, в краеведческом 
музее, фотовыставки «Российско-американские встречи на выс
шем уровне». В хронологическом порядке выставлены 45 фото
графий, отображающих встречи выс
шего руководства двух стран. Пер
вая фотография датирована 1945 го
дом, это знаменитая Ялтинская кон
ференция с участием Сталина, Чер
чилля и Рузвельта, на последнем 
снимке представлена встреча Влади
мира Путина и Джорджа Буша-млад-
шего в 2002 году. 

Магнитка стала третьим городом, 
имеющим возможность познакомить
ся с экспозицией, после Москвы и 
Екатеринбурга . Экспозиция про
длится около двух недель, после чего 
в Магнитогорск привезут выставку американских фотографий, 
работающую в настоящее время в Уфе. Такой интерес к городу 
со стороны Америки не случаен, ведь в проектировании и стро
ительстве металлургического комбината участвовали предста
вители этой страны. 

Кроме того, по словам Джона Байерли, Москва - это не вся 
Россия, отражением истинной жизни страны являются регионы. 
На заре перестройки в России Запад интересовал вопрос, как 
смогут приспособиться к рыночным отношениям промышлен
ные города, живущие ныне по социалистическим принципам? 
По истечении 12 лет американцы могут сказать, что Магнито
горск с этой задачей справился. 

Яркое тому подтверждение - комбинат, сумевший за это вре
мя освоить по-капиталистически успешную деятельность на про
мышленном и финансовом рынках и сохранить социалистичес
кий градообразующий статус. Поэтому самой интересной и дол
гожданной частью программы заместитель посла США в России 
назвал посещение металлургического комбината. Кроме того, 
гости ознакомились с социальными объектами комбината, совер
шили экскурсию по городу и встретились с главой города Вик
тором Аникушиным и председателем депутатского корпуса Ми
хаилом Сафроновым. 

Джон Байерли отметил, что в скором будущем он хотел бы 
покататься на горнолыжных трассах Абзакова, пришедшихся по 
вкусу Президенту РФ, и лично посмотреть на игру магнитогор
ского хоккейного «Металлурга». Поэтому надеется вновь при
ехать в наш город. Уже в ближайшее время повод для этого 
появится: консульство США в Екатеринбурге совместно с ру
ководством Магнитогорского краеведческого музея планиру
ют организовать в городе еще одну американскую фотовыстав
ку «История и архитектура мечети в Америке», которая в на
стоящее время работает в Уфе. 

Рита ДАВЛЕТШИНА. 

Степашин похвалил 
Деприватизации «Норникеля», Магнитогорского ме
таллургического комбината, «Северстали» и Н Л М К 
не будет. Об этом заявил в эфире телеканала «Рос
сия» председатель Счетной палаты Р Ф Сергей Сте
пашин. 

«Новые хозяева большинства крупных промышленных пред
приятий, - сообщил Стапашин, - и в нефтянке, и в металлурги
ческой отрасли, и в энергетике, и в других отраслях нашей про
мышленности работают сегодня неплохо. Я могу назвать и «Маг
нитку», и «Норильский никель», и «Северсталь», и Новолипец
кий металлургический комбинат, и всеволжский «Форд». Вот 
для этих-то людей, особенно для иностранных инвесторов, кото
рые работают у нас сегодня очень активно, могу сказать: «Дру
зья мои, разговор о деприватизации закончен. Работайте нор
мально, платите налоги, работайте честно». Наверное, это тоже 
одна из главных задач нашей проверки. Порядочный предпри
ниматель даже с большими деньгами должен себя чувствовать 
спокойно». Глава СП отметил, что недавно специалисты его ве
домства закончили консультации на эту тему с ведущими запад
ными экономистами, которые занимаются темами экономики и 
приватизации в Восточной Европе, передает АК&М. 

Итоги экспертно-аналитического мероприятия «Анализ итогов 
приватизации госсобственности РФ за период 1993-2003 годов» 
планируется подвести на коллегии Счетной палаты 2 июля. 

Как там на улице ? • 
четверг пятница суббота 

температура, °С +2 +8 + 4 + 9 0 + 4 

осадки 

атмосферное 
давление 721 123 723 

направление ветра Ю 3 С 

скорость ветра 3-6 м/с 1-3 м/с 3-6 м/с 

МАГНИТНЫЕ БУРИ: 24, 26 а п р е л я 


